

電気設備科短期デュアルシステムコースに入所して

父の影響もあり、転職を機にポリテクセンターの電気設備科に入所しました。

電気の仕事に興味はありましたが、知識や経験もなく、初めての世界だったので企業実習付きの短期デュアルコースを選びました。

授業は初めての私にもわかりやすく進み、いろいろなことを学ぶことができました。

また、企業実習では、実際の現場や仕事の流れを間近で体験することができ、自分が電気のどの分野に進みたいのか、実際の仕事を通して考えられる良い機会になりました。実際に、私は設計の部分に関心を持つようになり、自分も設計を専門として活躍していきたいと思うようになりました。

就職に関しては、ポリテクセンターの先生の後押しもあり、企業実習でお世話になった会社に設計を仕事として就職することができました。

今は、まだ見習いの段階で、毎日が勉強の日々ですが、自分のやりたいことができている毎日はとても充実しています。

企業実習でしか出会えないことや、学べないこと、感じられなかったことがたくさんあったので、ポリテクセンターのデュアルコースに入所して良かったと思います。

電気設備科 平成22年1月生